

27 ENE 1984

Los laosianos no se adaptan *9560* y podrían ser repatriados

Es muy posible que las familias laosianas radicadas en distintas poblaciones del interior de nuestra provincia, sean repatriadas a sus respectivos lugares de origen. Nos lo hizo saber el Secretario ministro de Asuntos Sociales de la Provincia, doctor Ramón Sebastián Picco.

Ante el requerimiento periodístico de LA VOZ DEL INTERIOR sobre la situación actual de las familias laosianas que se encuentran radicadas en la provincia, el funcionario provincial nos explicó lo siguiente:

"En 1979, cuando arriban a nuestro país, se les prometió viviendas, asistencia médica, farmacéutica y trabajo remunerado, con un importe no menor a los 350 dólares. Y claro, ahora se sienten agraviadas. No hacen el distingo que el gobierno es blanco, azul o colorado. Es la Argentina la que no ha cumplido".

"Sucede —agregó— que me he trasladado a Villa de Soto, justamente para buscar una solución a este problema, pero ocurre que nosotros estamos muy mal y ellos también están muy mal. Es decir que estamos las dos partes mal. Si hubiera una parte bien y una parte mal, podría ser más o menos tolerable. Pero lo que es intolerable es que estemos mal nosotros y ellos. ¿Por qué estamos mal nosotros? Porque nos cuestan cien mil pesos mensuales y nos están ocupando un hotel grande que es de la provincia y que por supuesto le pediríamos dar un destino distinto. Y ellos están mal, porque permanentemente invocan la escasez de alimentos. No obstante a que pagamos



"Se les buscará trabajo para que se autoabastecan, hasta que llegue una solución definitiva", señaló el doctor Picco.

facturas por valor de 17 mil pesos mensuales de comestibles. Pagamos 32 mil pesos de carne. Ellos alegan que la carne

que se le lleva es puerco, que es todo hueso, que no pueden comer. De manera que es una situación difícil. Yo he tomado algunas declaraciones. No obstante, hasta el momento, la situación no ha quedado bien esclarecida. Pero entiendo que con un sumario, a la vuelta de una entidad reducida de días lo voy a tener concluido. Mientras tanto, le he pedido a un legislador que por favor averigüe qué posibilidades habría de repatriarlos. Porque así hay dos salidas posibles: o ellos se vuelvan a su país de origen, o sepan a trabajar ya que no hacen nada".

"En la actualidad hay en Villa de Soto 11 matrimonios, que son los que están viviendo esta situación insostenible".

Más adelante el doctor Picco nos señaló: "Entiendo que nuestra obligación es brindarle la protección necesaria, pero durante un período razonable. Pero esto no puede ser de por vida. Por eso le debemos dar una solución, la cual llegará en breve".

Finalmente, el funcionario provincial manifestó que el gobierno tiene 6 personas y un vehículo y gastan mensualmente 32 mil pesos en carne, 17 mil en comestibles y 5 mil pesos en electricidad y combustibles.

Es de hacer notar que el gobierno de la provincia ha ordenado la construcción de viviendas, las que serán cedidas en forma precaria, hasta tanto las Naciones Unidas las amortice. "A su vez se les buscará trabajo así se autoabastecen hasta que llegue la solución definitiva", concluyó.